El Diario (18) mx

LEGISLATIVO



Se reúnen Monreal y Adán Augusto tras disputa por recursos

Acapulco. - Los jefes de las bancadas de Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal, se entrevistaron esta mañana para limar asperezas tras el choque que protagonizaron a fin de año.

El tabasqueño y el zacatecano protagonizaron el 13 de diciembre, en el último día de sesiones en el Senado, un fuerte choque después de que la Cámara de Diputados recortara 123 millones de pesos al presupuesto del Senado.

Monreal reclamó a su correligionario en el Senado el uso de "un guardadito" de mil millones de pesos en el Senado, después de que Adán Augusto lo acusara en la tribuna de tener "negocitos añejos" por concepto de mantenimiento de elevadores y de administración de archivos cuando el zacatecano fungía como jefe de los senadores.

Ha trascendido que los dos morenistas fumaron "la pipa de la paz".

Monreal y Adán Augusto fueron reconvenidos por la Presidenta Sheinbaum en Palacio Nacional poco después del encontronazo; ambos se saludaron el domingo pasado, al calor del evento por los primeros cien días de Gobierno de la Mandataria federal.



https://diario.mx/nacional/2025/jan/17/se-reunen-monreal-y-adan-augusto-tras-disputa-por-recursos-1050034.html